

Huenemoerder

Von: Christopher Osterburg <christopher.osterburg@gmx.de>
Gesendet: Dienstag, 13. Oktober 2020 07:38
An: Huenemoerder
Betreff: Kreisentwicklungskonzept

Sehr geehrte Frau Hünemörder,
wie gestern besprochen hier meine Vorschläge.

- Ausweisung großer Gewerbegebiete entlang der A14 für Großindustrie.
- Bewerbung an Moderne Industriefirmen und Startups, im bei Bereich digitaler Firmen und im Bereich Mobilität (z.b Tesla, Appentwickler und alternative Fortbewegungszweige.
- Demographischen Wandel stoppen
- Förderprogramme entwickeln für Erfinder.
- Freizeitmöglichkeiten für Familien und Jugendliche schaffen.
- schneller Glasfaserausbau, Netzabdeckung LTE und 4G bzw. 5G

--
Diese Nachricht wurde von meinem Android Mobiltelefon mit GMX Mail gesendet.